

Zentrale Dienste  
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden

Luzern, 16. Januar 2012

Medienmitteilung der Universität Luzern

## **Kapazität der Mensa im UNI/PHZ-Gebäude wird erweitert**

Auf den Beginn des Frühlingssemesters 2012 wird der Gästebereich in der Mensa des im September 2011 eröffneten UNI/PHZ-Gebäudes stark erweitert. Zusätzlich zu den 350 bereits bestehenden Sitzplätzen schaffen die Universität Luzern und die Pädagogische Hochschule Zentralschweiz - Luzern 108 neue Plätze. Das Frühlingssemester beginnt an der Universität Luzern am 21. Februar 2012, an der PHZ Luzern am 27. Februar 2012.

Die Ausdehnung des Sitzplatzangebotes wird erreicht, indem vor den Hörsälen 7 und 8 weitere Tische und Stühle aufgestellt werden. Eine dritte Kasse verkürzt zudem die Wartezeiten bei starkem Andrang. Im Herbstsemester 2011 hatte sich gezeigt, dass das Sitzplatzangebot nach Vorlesungsende um 12.00 Uhr relativ knapp bemessen ist.

### **Weitere Informationen:**

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 229 50 90,  
[erich.aschwanden@unilu.ch](mailto:erich.aschwanden@unilu.ch)